



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/40/122  
S/16945

8 febrero 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES/INGLES

---

ASAMBLEA GENERAL  
Cuadragésimo período de sesiones  
LA SITUACION EN KAMPUCHEA  
CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA  
COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo año

Carta de fecha 31 de enero de 1985 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Italia ante las Naciones Unidas

En nombre de los diez Estados miembros de la Comunidad Europea, cuya presidencia recae actualmente en Italia, tengo el honor de adjuntarle el texto de la Declaración sobre la ofensiva de Viet Nam en Kampuchea y sus incursiones en Tailandia, aprobado en la reunión sobre Cooperación Política Europea celebrada en Roma el 23 de enero de 1985.

Agradecería que distribuyera esa Declaración como documento de la Asamblea General, en relación con los temas del programa titulados "La situación en Kampuchea" y "Cuestión de la paz, la estabilidad y la cooperación en el Asia sudoriental", y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Maurizio BUCCI  
Embajador  
Representante Permanente

ANEXO

Declaración de los diez Estados miembros de la Comunidad Europea  
sobre la ofensiva de Viet Nam en Kampuchea y sus incursiones en  
Tailandia, aprobada el 23 de enero de 1985

Los Diez observan con gran preocupación los últimos acontecimientos que se han producido en la frontera entre Tailandia y Camboya. Condenan las graves violaciones de los derechos humanos y de los principios fundamentales de la Carta de las Naciones Unidas que resultan de la intensidad cada vez mayor de los ataques de las tropas de Viet Nam contra los campos de refugiados situados en la zona mencionada. Los Diez condenan asimismo las violaciones de la soberanía territorial de Tailandia efectuadas por las tropas de Viet Nam durante sus operaciones.

Estos acontecimientos amenazan con ampliar el conflicto de modo tal que se agraven aún más las tensiones en el Asia sudoriental. En esas circunstancias, los Diez subrayan una vez más la urgente necesidad de una solución política global de la crisis camboyana que todavía no se ha resuelto, más de seis años después de haberse iniciado. Al mismo tiempo que reafirman el contenido de la declaración del quinto encuentro ministerial de la Comisión Económica Europea y la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental, celebrado en Dublín los días 15 y 16 de noviembre de 1984, los Diez formulan un nuevo llamamiento al Gobierno de Viet Nam para que ponga fin a las actividades militares en la frontera entre Tailandia y Camboya y busque una solución política de la crisis, de conformidad con las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas - aprobadas por una enorme mayoría de los Estados miembros de la comunidad internacional - en que se exige el retiro de todas las tropas extranjeras de Camboya y el restablecimiento del derecho del pueblo khmer a la libre determinación.

-----